

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

## CSAPA OU HÔPITAL

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/12/2018 à 14h18

Bonjour,  
Je viens régulièrement voir les différents fils des forums.. Mon mari est alcoolique, il a fait 3 cures de sevrage dont la dernière suivie par une cure d'1 mois. A chaque fois c'est l'hôpital. Il est suivi par une addictologue à l'hôpital, il n'y a aucune amélioration.Devant moi, elle lui a dit que c'était un grand malade. Il boit toujours.Lci les conseillers m'ont parler de ANPAA et de CSAPA.  
J'aurai une question, qui a fait les deux, hôpital et centres. Quelle est la différence, la prise en charge de la personne alcoolique et de l'accompagnant.  
Ce matin j'ai appelé un CSAPA de ma ville, la personne que j'ai eu m'a dit que mon mari devrait être pris en charge pendant une plus longue période et pas dans notre ville.  
Voilà j'attends vos réponses avec impatience.  
Merci